

## Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 30ª y 31ª parte

David Hormachea – Julio 28 de 2024



Principios  
Congregación

*“Nuestro deber no es criar hijos dependientes para que se queden, sino entregar todos los recursos bíblicos para que ellos se vayan del hogar con herramientas y recursos que le permitan vivir bíblica y sabiamente.”*

**LA META DE LA CRIANZA DE HIJOS CRISTIANOS:** Entregar recursos bíblicos para vivir con sabiduría.

*“Nuestra meta como padres no es tener hijos buenos y sabios, nuestra meta en la crianza de los hijos es guiarles para que sepan tener intimidad con Dios, sepan elegir la Biblia como la única regla de su fe y su moralidad, sean buenos mayordomos de sus vidas y sepan relacionarse como Dios demanda.”*

**LA INTIMIDAD CON DIOS:** Que aprendan a relacionarse con el Todopoderoso.

*“Lo antes posible los niños deben saber que todos somos pecadores y que necesitamos un Salvador y que Cristo es el único Salvador que nos ama y que nos entrega la salvación para que seamos salvados y su moral para que sepamos vivir como salvados.”*

*“No dejen de poner en práctica todo lo que aprendieron y recibieron de mí, todo lo que oyeron de mis labios y vieron que hice. Entonces el Dios de paz estará con ustedes.”* (Filipenses 4:9)

**Conclusión:**

*“Debemos tomar tiempo, ser sabios y tener la disciplina de ayudar a los hijos a entender y conocer a Dios como Él demanda. Que no solo creemos oportunidades periódicas para que los niños encuentren a Dios sino que, además, seamos estimulados a buscarlo nosotros mismos con el corazón y la pasión de un niño pequeño y servir como modelos dignos de ser imitados cuando se trata de tener intimidad con el Todopoderoso.”*

## Etapas ineludibles en la crianza de los hijos

Principios para nunca dejar de ser padres 30ª y 31ª parte

David Hormachea – Julio 28 de 2024



Principios  
Congregación

*“Contrariamente a la creencia popular, no es la iglesia la encargada primaria y total de enseñar la Biblia a los niños, son los padres los responsables, pero los líderes íntegros y bien preparados para interpretar la verdad correctamente deben instruir a los padres para que éstos la enseñen regularmente.”*

**LA DEPENDENCIA TOTAL DE LA PALABRA DE DIOS:** Que aprendan que la Biblia debe ser su única regla de fe y conducta.

*“No existe ninguna otra revelación divina que cubra todas las necesidades humanas como la revelación de la inerrante Palabra de Dios. No existe otro libro en el mundo que sea realmente la Palabra de Dios revelada. La Biblia es la revelación esencial y única que debe ser obedecida, amada y respetada.”*

**LA ENSEÑANZA BÍBLICA Y LA NEUROEDUCACIÓN.**

*“Es nuestra obligación como padres entregar toda la información bíblica posible desde que nuestros hijos pueden entender y hasta que se marchen del hogar. Esa es una obligación que ningún padre debe soslayar.”*

*“Y estas palabras que yo te mando hoy, estarán sobre tu corazón; y las repetirás a tus hijos, y hablarás de ellas estando en tu casa, y andando por el camino, y al acostarte, y cuando te levantes... y las escribirás en los postes de tu casa, y en tus puertas.”* (Deuteronomio 6:6-9)

**Conclusión:**

*“Debemos enseñar a los hijos la cosmovisión bíblica entrenándolos para que conozcan el sistema de creencias y nuestro sistema moral. Debemos instruirlos regularmente sobre cómo deben aplicar la Palabra de Dios en todas las áreas de la vida, en toda circunstancia de la vida, en toda relación y en toda institución.”*